

【目指す学校像】みんなで どんときも りかいしあえる学校

【目指す児童像】かしこい子 やさしい子 たくましい子

みどりが丘小だよ

令和5年4月17日発行
鹿沼市立みどりが丘小学校



学校
ホームページ



～少しずつ日常生活が～

マスクの生活から解放され、全校児童439名による令和5年度がスタートしました。

4月10日、西門に立っていると、「おはようございます。」と、元気にあいさつをする子どもや、ちょっと恥ずかしそうにお辞儀をする子どもなど、さまざまです。子どもたちの様子を見てみると、まだほとんどの児童がマスクをつけています。4年も新型コロナウイルス感染拡大が続き、マスクをつけた生活が当たり前となっていたため、いきなりマスクを外すのが恥ずかしい児童が多いようです。

相手の顔がよく見えない中での学校生活は、コミュニケーション力を磨く上で大きな障害でした。

マスクを外した生活であったり、各地で様々なイベントが行われるようになったりしたことで、通常の生活が戻りつつある現在。4年間のブランクがあったことを考慮し、いきなり通常に戻すのではなく、学校は少しずつ、少しずつ戻していきたいと思えます。

今年度も、本校の教育活動をご理解いただき、ご支援、ご協力をお願いいたします。

本年度の努力点

自尊感情や人間関係力を育成するピア・サポート活動の推進 “あいさつの響く学校”		
(1) 学ぶ力を育む学習指導の充実	(2) 豊かな心を育む指導の充実	(3) 健やかな体を育む指導の充実
①外国語活動を柱としたコミュニケーション能力の育成 ②子供が輝く魅力ある授業づくり *主体的・対話的で深い学びの授業実践 ③朝読・読み聞かせ・家読及び家庭学習の奨励 ④ICTを活用した学びの推進 ⑤授業改善を図る校内研修の推進	①学級・ペア学年・異学年交流による人間関係の構築 ②道徳科を要とした道徳教育の実践 ③自主的・実践的な態度を培う特別活動の充実 ④自然体験学習をはじめとする様々な体験活動の推進 ⑤温かさを醸し出す教育環境づくり	①外遊びの奨励と体力向上への取組 ②日常的な健康教育の推進 ③教育相談の充実と子供のよさの共有 ④安全な学校給食と食育指導の推進 ⑤事故の未然防止と危機回避能力の育成
◇一人一人の教育的ニーズに応じた特別支援教育の充実 ◇互いを理解し協力し合う学年・学級経営の充実		
(4) 地域とともにある学校づくりの推進		
①教育活動の積極的な公開と意見聴取 ②学校支援ボランティアとの協働による豊かな学びの実現 ③学校評価を生かした学校運営の改善 ④PTA活動への参画 ⑤幼小連携を通じた、つながりのある教育活動の推進		

生き生き教育活動

今年度は81名の新1年生が入学しました。今年度は、在校生は5年生と6年生が参加とし、温かい雰囲気の中で式が行われました。生き生きと生活できるように支援してまいります。



【令和5年度 定期異動】



(転出) 福田 力 (鹿沼市立清洲第二小学校へ) 猪瀬 治恵 (鹿沼市立中央小学校へ)
 見目 貴弘 (鹿沼市立東小学校へ) 善林 徳子 (日光市立今市第三小学校へ)
 山瀬 有紀 (鹿沼市立さつきが丘小学校へ) 五反田敦子 (鹿沼市立東小学校へ)
 安田由紀子 (鹿沼市立東小学校へ) 後藤 輝子 (鹿沼市立清洲第一小学校へ)

(転入) 大久保昌江 (鹿沼市立楡木小学校より) 加藤 祐生 (日光市立今市小学校より)
 河野 光希 (鹿沼市立永野小学校より) 大橋 晃平 (日光市立今市小学校より)
 福田 友香 (鹿沼市立さつきが丘小学校より) 大藤 文香 (新規採用)
 星野 光明 (新採指導教員) 廣瀬 哲 (鹿沼市立西小学校より)
 長島 順子 (鹿沼市立東小学校より) 出雲 香里 (図書支援員)



校 長	江口 秀彦	3年所属	三吉奈央子	みどり3組	福田 友香
教 頭	大久保昌江	4年1組	村山 智彦	みどり4組	狐塚 充恵
教務主任	諸橋 順子	4年2組	大橋 晃平	みどり5組	大金 千恵
養護教諭	津田由香里	4年3組	大藤 文香	みどり所属	横塚 政義
事務(主任)	鹿嶋 佑	初任者指導	星野 光明		長島 順子
1年1組	山口亜紀子	5年1組	柏谷 久美	通級指導教室	金子 友美
1年2組	八木澤優伍	5年2組	菅野 麻衣		鈴木 恵美
1年3組	金子 紀子	5年3組	大貫 遼太	にじいろ教室	柳田登美子
1年所属	大橋 浩子	5年所属	安藤 和典		中村美和子
2年1組	松永 真澄	6年1組	北島 裕子	事 務 員	青木 接子
2年2組	河野 光希	6年2組	星野 拓海	ALT	ドリー
2年所属	廣瀬 哲	6年所属	金子 友美	ALT	オリガ
3年1組	加藤 祐生	みどり1組	齋藤 佳子	JTE	キム
3年2組	佐久間あまね	みどり2組	平山 大介	図書支援員	出雲 香里

<校長のつぶやき>

～新年度というのに・・・～

ある日の新聞に、さつき大通りの桜の美しさが取り上げられていました。

今年は、「東部台地区さくら祭り」も規模縮小ながら実施され、大勢の人たちで賑わいました。少しずつ通常の生活に戻りつつあるようです。

そんな中、私は突然、ギックリ腰を発症してしまいました。

別に重いものを持ったわけでもなく、ちょっと腰に違和感を感じてから、あれよあれよという間に痛みが増し、慌てて薬局へ湿布薬とコルセットを買いに行く始末。

我が家のベッドは高反発のため、体が沈んでしまい、痛くて眠れずここ数日間はリビングの床で寝ている状態が続いております。

私自身もラスタイヤーということで、張り切っていたところでしたが、とても情けなく思っています。

自分の体をいたわらなければならない時期であることをつくづく感じたこの頃でした。

